

# COMUNICADO



**No.42**

**Informe décimo día proceso de entrega del Hospital de Aislamiento Móvil de San Pedro Sula a la Secretaría de Salud, la Comisión Interventora a la población en general hacer saber:**

1. El día de ayer se concluyó la instalación de la red interna del hospital y se iniciaron las pruebas del programa para el monitoreo de los pacientes. Este sistema de monitoreo ya está instalado en la computadora que tiene cada estación de enfermería, en los diferentes módulos de Cuidados Intensivos.
2. Se terminó de colocar los dispensadores para gel antibacterial en el corredor principal, farmacia y laboratorio. Asimismo, se comenzó a instalar los teléfonos inalámbricos.
3. El equipo técnico del proveedor continua con los últimos detalles de instalación en el interior del hospital como la colocación de las terminaciones de columnas en el cielo falso, limpieza de los flex de la base en la unión de cada módulo con el corredor principal, entre otros.
4. Este día continúa el conteo y levantamiento de inventariado de los consumibles o equipo descartable como: jeringas, mascarillas y otros materiales con los que cuenta el hospital.
5. La Comisión Interventora de INVEST-Honduras cumple con su deber de informar sobre cualquier tema que sea de interés para la población hondureña.

*San Pedro Sula, Cortés., 11 de septiembre de 2020*